

「栞とガイドブック」

校長 小池 毅

今年の夏休みは年度初めから2か月に及んだ休校の影響で約2週間という短い期間でした。その休みも終わり、8月17日から学校が始まっています。昨年までは何十年もの間、毎年変わらず約40日という長い休みがありました。集会等で「本を読んだり、趣味を広げたり、地域行事に参加したり、ボランティア活動を行ったり、旅行したり、日頃できないことに集中して取り組むなど思い出深い夏休みにしてください」と話していたことを思い出します。学校は始まりましたが、日中は半端なく暑く、酷暑が続き、生徒も教職員も新型コロナウイルスだけでなく、熱中症とダブルで対応しているので本当に大変です。

さて、9月に出発予定だった「修学旅行」を断腸の思いで中止しました。生徒や3年教職員も「実施したい」という強い思いがあり、新横浜駅集合からシミュレーションしてあらゆる対策、対応を考えました。しかし、全国的な新型コロナウイルス感染再拡大の影響やクリアすべき課題がまだまだ多くあり、止む無く中止とい

う判断をいたしました。今まで準備してきた修学旅行実行委員や各係、そして班別自主行動の行程づくりに一生懸命取り組んできた3年生の思いを考えると残念で仕方ありません。

でも、事前学習や準備してきたことは決して無駄にはならないと思います。班別自主行動の計画立案や事前学習では、仲間とコミュニケーションをとりながら古都の歴史や文化を調べました。班長、学習や保健、食事係などの係活動も一人ひとりが責任をもって取り組み、良い人間関係を築いたのではないのでしょうか。事前学習で取り組んだ「青学年修学旅行～京都編ガイドブック～」は大変素晴らしい作品で、私も「栞」も含め大切な思い出として残しておきたいと思います。

今後のことになりますが、9月29日に実施予定の体育祭、10月に予定されている合唱祭や11月に予定されている自然教室等については、新型コロナウイルス感染症の状況を見ながら実施について慎重に判断していくこととなります。御理解、御協力よろしく申し上げます。

<体育祭にむけて（大縄練習）>



みんなで息を合わせて！



大縄は「回し手」が大変！

体育祭にむけて体育の時間に「大縄」の練習が行われています。感染症対策にも注意しながら練習に励んでいます。1年生は初めての取り組みなので、少し慣れるのに時間がかかりそうですが皆、意欲的に取り組んでいます。2年生、3年生はさすが慣れているので、スムーズに何回も跳んでいました。これからさらにクラスで息を合わせて記録をどんどん伸ばしていきます。本番当日が楽しみです。

<総合防災訓練>



8月31日に「総合防災訓練」を行いました。

<10月・11月の予定>

- 10月 2日（金）3年英検（1・2年昼食なし）
6日（火）眼科検診 尿検査1回目
9日（金）前期終業式（4校時 昼食なし）
12日（月）後期始業式
14日（水）歯科検診
15日（木）歯科検診
20日（火）合唱祭
PTA標準服リクル
21日（水）赤い羽根募金 23日まで
22日（木）尿検査2回目
文化祭（展示）28日まで
11月 2日（月）3年進路面談 6日まで
12日（木）心臓検診
2年進路説明会
16日（金）後期中間試験 18日まで

<お知らせ>

スクールカウンセラー 教育相談日のお知らせ

9月9日（水）、9月16日（水）

9月23日（水）☆AMのみ

9月30（水）、10月7日（水）

10月14日（水）

10月21日（水）

岸本カウンセラーに相談をご希望の方は、電話でお申し込みください。

TEL 823-9901 生徒指導専任 副校長